

-古河公方公園- 公園だより



2023年6月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)
茨城県古河市鴻巣399-1
電話0280-47-1129

■どろんこクラブ、今年も元気に活動開始です！ 5/14(しろかき)、5/28(田植え)

■5/14(日) ホッツケ田でお米作りを体験する「どろんこクラブ」で、田植え前の作業のひとつ「しろかき」を実施しました。はじめのうちは慣れない泥に苦戦していましたが、最後はメンバーみんなが文字通り、どろんこになりながらしろかきを楽しんでいました。中には全身泥だらけになってしろかきに励む子も！初めての体験に、みんな興奮冷めやらぬようでした。



●しろかきとは？

「しろかき」とは、田んぼに水をはって土を細かく碎き、表面を平らにならす作業のことです。土の状態を整えることで田植えをスムーズかつ確実にでき、苗の成長を助け、その後の管理をしやすくします。この工程が上手にできると土壌が改善され、雑草も少なくなり、稲が良く育つのです。

■5/28(日)、いよいよ田植えです！しろかきでよくなった田んぼに、メンバーが自宅で育てた苗を自分たちの手で植えます。目印の紐を頼りに、昔ながらの方法で田植えを実践。みんな、ずれないように試行錯誤しながら田植えの作業を完了。はじめは慣れない手つきでしたが、最後の方は上手に苗を植えていました。元気に育ってくれるといいですね！次回は7/16(日)、草とりとレクリエーションです。



■第86回古河公方公園づくり円卓会議 5/25

■5/25(木) 第86回古河公方公園づくり円卓会議を開催しました。公方様の森の北側の水路(城山下の水路)の浚渫について議決されました。また、御所沼コモンズや花桃2,000本計画、観光拠点となるための整備事業についても議論しました。



■アレチウリ等害草駆除作業

5/21

■5/27(土)、市民協働で、公園内に侵入した特定外来生物アレチウリの駆除作業を行いました。アレチウリは、特定外来生物に指定されている植物で、環境保全の観点から、古河公方公園では市民のみなさまと共に駆除活動を行っております。ご協力頂いた市民のみなさま、ありがとうございました。



★令和5年6月1日から、アメリカザリガニとミシシippアカミミガメが特定外来生物に指定されます。

令和5年6月1日から、公園内で捕まえたアメリカザリガニやミシシippアカミミガメは、野外に放出することが法律(外来生物法)で禁止されます。とくに、いままでペットで飼っていた個体を飼育できなくなったからといって、公園に放出すると罰金や罰則の対象となります。他の特定外来生物とは違い、何点か特例が認められてはいますが、アメリカザリガニとミシシippアカミミガメは在来生物(水生生物や植物)への影響が問題視されています。環境保全の観点から駆除の対象となっているので、みなさまのご理解とご協力をお願いいたします。



環境省 HP

★古河公方公園公式アカウントを開設しました！

公園の様々な情報をアップロードしますので、是非みなさまフォローをよろしくお願いいたします。

Instagram https://www.instagram.com/koga_kubou/

Twitter https://twitter.com/kubou_park

■Instagramアカウント



■Twitterアカウント



○公園だよりは公式ホームページからもダウンロードできます。

古河公方公園

検索